



三川小学校のスローガン **よく学び、よく遊べ！そして助け合う三川っ子！**



## あきらめずに 全力で楽しもう 最高の1ページ

これは、5月29日(水)に開催した、三川スポーツフェスティバルのスローガンです。代表委員会で児童が考えました。

本校のスポーツフェスティバルは、チームとして赤白に分かれています。団体としての勝敗は決めません。「フェスティバル」として、誰もが運動の楽しさを味わうことを目的としています。

最近、オリンピック選手等がインタビューで、大会に参加する意気込みを聞かれ、「全力で楽しみたいと思います。」と答えているのをよく耳にします。一昔前は、国を背負って必死に…という風潮がありましたが、今はそういう考え方は薄れてきているのでしょうか。

「全力で楽しむ」というのは、簡単に思われますが、否！ 真剣に取り組まなければ、全力で楽しめません。全力だからこそその充実感、達成感を味わうことができるのです。そして、個人で楽しむだけでなく、自分の役割を全うすることで、何倍も大きくなっていきます。

閉会式で、「スローガンが達成できた人？」と聞いたところ、全員の手が挙がりました。三川スポーツフェスティバルの目的が達成されたと思います。

保護者の皆様、当日の朝早くからの準備や終了後の片付け、種目への参加等のご協力に心から感謝いたします。

校長

### スタート



【開会式】



【ラジオ体操】



【3年ゴールをめざしてまっしぐら】【5年走れ！走れ！走れ！】



【2年ダッシュでゴー！】



【1年ゴールをめざしてGO！】



【6年Last Run！】



【4年全力ダッシュ！】



【5年借りて借りて借りまくる】



【3年どんなスポーツが好き？】



【2年おとさずゴールまで！】



【1年おすましさん】

【6年  
運も味方も神だのみ】



【4年  
へい！おまち～】





【大人の玉入れ】



【1・2年力を合わせて】



【3・4年デカパンリレー】



【5・6年引いて引いてつなひき】



【全校 旭音頭 (サンババージョン)】



【全体応援】



【閉会式】



ホームページでは、学校だよりの他、ニュース&トピック等、様々な情報を掲載しています。ぜひともご覧ください。

HPのURL <http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-sangawa/index.html>